Comercio del Istmo Cen-troamericano FECAMCO ha organizado un Seminario sobre "Revisión de la Política Arancelaria y Aduanera Cen-troamericana", que se llevará a cabo en Guatemala los dias 24, 25 y 26 de mayo.

Como expositores en este evento figuran expertos de la Secretaria Permanente del Tratado General de Integración Económica Cende integración Economica Cen-troamericana SIECA, del PNUD y de UNTAD señores, Fernando Boschini. Alvaro de la Osa, Jorge Illescas, Arodys Robles y Raquel

Tablada. El objetivo del Seminario es el de estimular la discusión sobre los aspectos técnicos referente a la revisión del arancel para importación, así como sobre la aplicación de nuevos criterios en la clasificación y valoración de las mercancias para fines de pago de

La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador está coordinando la participación empresarial de nuestro país en este Seminario que tendrá como sede la Cámara de Comercio de

- Favor pase a la Pág. 24.

Normalidad en Conteo de Votación en la Dominicana

Completa normalidad en el la votación que se habria in-conteo de votación en las elec-terrumpido por rumores propalaciones de la República Dominicana, el cual se había inrerrumpido por rumores de un supuesto golpe de estado, aseguró ayer el Dr. Gilberto Gutiérrez López, Cónsul General Honorario y Encargado de los Archivos de la Embajada de la República Dominicana. Al respecto, el Dr. Guijérrez dice:

"San Salvador, mayo 19 de 1978. COMUNICADO DE PRENSA. Por instrucciones recibidas de la Cancilleria de la República Dominicana, este Consulado informa que el pais se encuentra en completa normalidad. El conteo de

dos por sectores antidemocráticos acerca de un supuesto golpe de estado, ha sido reanudado en las primeras horas de hoy por la Junta Central Electoral, dicho conteo viene arrojando un amplio margen de ventaja para el Partido Reformista en todas las ciudades del interior, solamente en la capi-tal de la República el Partido Revolucionario Dominicano, viene Revolucionario Dominicano viene obteniendo una ligera ventaja sobre el Reformista.

A continuación se transcribe el texto integro que han emitido las Fuerzas Armadas de la República

- Favor pasa a la Pág. 42.

Provechoso el Intercambio Estudiantil: Padre Reitmeier

"El intercambio es una experiencia única en la vida; es vida en familia y es educación", afirma el padre Abad Plácido Reitmeier. el padre Abad Placido Relimeier.
director del programa de Intercambio Internacional de
Estudiantes, con sede en México,
D.F., en visita a EL DIARIO DE
HOY acompañado de dos de sus
colaboradores y de don José
Antonio Hütt y Lic., Alejandro
Hütt

programa de intercambio promueven jóvenes de 12 a 15 años, entre México, EE.UU. Canadá Centro América y Panamá como un acercamiento entre ellos, sus familias y sus pueblos. Da la oportunidad de practicar otro de participar

livamente en otra cultura en el modo de vivir de sus familias anfitrionas, aprovechando las vacaciones escolares.

Nos dice el padre Plácido que en el intercambio no van a vacacionar, aún cuando haya diversión y lugares interesantes que ver, la labor principal se ver, la labor principal se desarrolla en el encuentro consigo mismo, se trata de que el muchacho o muchacha, fuera del nuciadrio de sus padres, se conozca a si mismo, acrecentando su formación y espiritu de res-ponsabilidad individual y social en el hogar que los acoge. Acompañado de sus



INTERCAMBIO ESTUDIANTIL. El Director de "Intercambio Internacional de Estudiantes, Abad Plácido Reitmeier, declara que el programa pretende formar jóvenes responsables, y al mismo tiempo el intercambio cultural entre los países del área centroamericana, México, Panamá, EE.UU. y Canadá. El Abad visitó EL DIARIO DE HOY. De Izq. a Der. Lic. Alejandro Hütt, Angel Cano, colaborador del Programa: padre Plácido Reitmeier, Director General; José Antonio Hütt y Carlos Herrera, colaborador del Programa (Foto de ROY).



CONDENA TERRORISMO. El Consejo de Ministros de ayer en Casa Presidencial, manifestó su preocupación por los recientes secuestros de industriales y condenó la acción terrorista orien tada desde el exterior. Por otro lado, el Presidente Romero exhortó a sus colaboradores, a que aceleren la realización de las diversas obras de carácter socio-económico programadas dentro

Libre Empresa Necesita Estabilidad Social: ANEP

prosperar nunca la acción y los planes de la demagogia, conforme conceptos del Presidente de la Asociación Nacional d Empresa Privada, (ANEP)

Los elementos antisociales tienen como objetivo principal lograr la desestabilización que impide el normal desarrollo de las actividades de la producción, explicó don Ernesto Rivas Gallont, al celebrarse la asamblea general

de aquella entidad, anoche. La desestabilización sólo puede lograrse creando un ambiente de inseguridad, de incertidumbre y de duda, rompiendo el orden legal que debe regir la convivencia humana generando el irrespeto hacia las autoridades encargadas de ma-terializar tal orden. resaltó el señor Rivas Gallont.

tencia de más de 150 represende las asociaciones miembros

> LA LIBRE EMPRESA. BASTION DE LA LIBERTAD

El Presidente Rivas Gallont expuso que la generalidad debe percatarse de que el sistema de la libre empresa es el primer bastión que las organizaciones antisociales persiguen destruir, consecuentes, os subversivos, con su postura to-

sistema representativo de bertad individual, base de la digni-dad del ser humano. Por eso los antisociales tratan de destruir tal sistema, base y garante de esos bienes preciados para toda persona humana, dijo.

persona humana, dijo.
Es evidente —añadió Rivas
Gallont—que esa libertad que sólo
puede prosperar dentro del sistema de la libre empresa, sería
aniquilada por un régimen opresivo y colectivista que pomposamente se hace llamar "mundo

-Favor pase a la Pág. 19.

Cambian Sistema para Obtención de Pasaporte

Dirección General de ación y el Ministerio de Migración y el Ministerio de Relaciones Exteriores, han puesto en vigencia un nuevo sistema para la obtención de pasaportes, según anunció ayer el Cnel. Luis Ernesto

Martínez. Director de Migración. El nuevo sistema —dijo el funcionario— para la obtención de pasaportes por primera, segunda o más veces, consiste en que el in-teresado ya no recibirá la papeleta de autorización para la compra del pasaporte en Migración, sino que, en su defecto, se le entregará un tiquete numerado para que se presente a la Sección de

Pasaportes del Ministerio Relaciones Exteriores, en donde pagará el valor del documento e inmedialamente se procederá a su

elaboración y entrega. El nuevo sistema —dijo el Cnel Martínez— es para combatir a quienes se han aprovechado de obtener ganancias fraudulentas mediante la alteración de partidas de nacimiento, cédulas de iden-tidad personal e incluso pasaportes.

Sin embargo, el Cnel Martinez, al anunciar el nuevo sistema que se

- Favor pase a la Pág. 42,

Proyectan Papel Moneda con Validez Internacional

Un proyecto para convertir en papel moneda el Derecho Especial de Giro, se estudia en el Fondo Monetario Internacional, para agilizar las transacciones comerciales entre los países miembros que son la mayoria de los cinco continentes, según in-forma el Lic. Héctor Peñate, Jefe de la Sección Moneda y Crédito del Banco Central de Reserva de El Salvador, en entrevista para EL DIARIO DE HOY

El Derecho Especial de Giro-explica— es una moneda de cuenta creada por el Fondo Mone-tario Internacional en 1968 como principal activo de reserva sistema monetario internacional v

cuya paridad con relación al dólar estadounidense, actualmente es de estadounidense, actualmente es de 1.22 Fue incorporado este sistema en la legislación monetaria de El Salvador, a partir del 10. de abril del corriente año. Con el DEG las transacciones monetarias internacionales han resultado mucho más flexibles ya que cada país fija su equivalencia en moneda nacional con relación a su paridad y de esta manera son agilizadas las cuentas internacionales.

El DEG es asignado a cada uno de los países miembros por el Fondo Monetario Internacional. como una cuenta por la cantidad

-Favor pase a la Pág. 27